

Miércoles,

idealdigital

Registro

Hemeroteca

BUSCAR

en idea IR

PORTADA ÚLTIMA HORA ECONOMÍA DEPORTES OCIO PARTICIPACIÓN SERVICIOS CLASIFI

[SECCIONES]**Última hora**

Granada

Costa

Provincia

Vivir

Lo más leído

Imágenes del día

Más secciones

[MULTIMEDIA]

Vídeos TeleIdeal

N

Vídeo Noticias

Clip Musicales

Punto Radio

[INTERACTIVO]

Objetivo Granada

N

Foto denuncias

N

Blogs

Foros

Chats

[CANALES]**Hoy Cinema****Hoy Inversión****Hoy Motor**

Hoy Tecnología

N

IndyRock

Waste Ecología

Eurosport

Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base

Expectativas

Inmobiliario

LaguíaTV

Hoy Mujer

N

XLSemanal

COSTA**COSTA**

Un estudio económico de la UGR avalará la independencia de Lobres
El Ayuntamiento busca el apoyo de la Universidad para tramitar el expediente ante la Junta antes de un año con el objetivo de convertir al pueblo en ELA

M. N./LOBRES

Lobres ya tiene la población y el potencial económico suficiente para ser una entidad autónoma local y separar su gestión de la de Salobreña. Así lo cree su teniente de alcalde, Juan de Dios Márquez (PP) y la mayoría de sus vecinos. Pero ahora, para convertirse en ELA, falta que lo apruebe la Junta. Y los lobreños están dispuestos a presentar todo tipo de informes económicos, firmas y papeles que avalen su causa para que la Administración autonómica no tenga ni un motivo para decirles que no. Y para ello han recurrido al apoyo de la **Universidad de Granada** (UGR).

Nada más volver a recibir la confianza de sus vecinos en las elecciones, Márquez ha impulsado la puesta en marcha de lo que quiere convertir en una de las más importantes actuaciones de este próximo mandato: convertir Lobres en ELA. El Ayuntamiento de Salobreña ha aprobado ya la firma de un convenio con la Universidad, que costará a los salobreñeros 24.000 euros, para que realice un proyecto de viabilidad que avale la independencia del hasta ahora anejo de la Villa. «Mi objetivo es que en un año este informe pueda tramitarse a la Junta y Lobres sea ELA mucho antes de que acabe el próximo mandato», valoró el teniente de alcalde en funciones de Lobres. El Departamento de Derecho Administrativo de la Facultad de Derecho de **la UGR** se encargará de realizar estos informes que permitirán, si se aprueba la creación de la ELA, que los 1.500 vecinos de este pueblo gestionen el dinero que llega de sus impuestos.

Subir

Imprimir

Enviar

· Al fin llegan todas las teles

Publicidad

IDEAL

ESF